



Ehrgeizig und gutmütig: Lothar Hildebrandt startet bei WM

Nicht das erste Mal stehen Kraftsportler des Gothaer Bierfasshebervereins auf der Startliste einer Weltmeisterschaft. Dass aber gerade das älteste Mitglied sich für eine solche Meisterschaft seit Wochen fit

macht, ist schon etwas ganz besonderes. Lothar Hildebrandt, mit 69 Jahren immer noch aktiv an den schweren Gewichten, will heute im holländischen Kampen auf die Drückerbank und eine Medaille im

Bankdrücken nach Hause bringen. Er startet in der Altersklasse 65-70, bis 100 kg. 160 kg will er anvisieren, das wäre für ihn auf internationaler Bühne Bestleistung. „Er ist sehr ehrgeizig, seit über zehn Jahren im Ver-

ein aktiv. Er überwand im Sport eine schwere Krankheit. Zudem ist er unsere gute Seele. Ohne Familie Hildebrandt läuft hier gar nichts“, lobende Worte von Vorstand Mario Hochberg. Foto: H.-Jürgen Kehr